



## **Amics de Vinaròs agradece el otorgamiento de la distinción Grinyó Ballester 2014**

### **La entidad hace extensivo el premio a todos los socios y vecinos de Vinaròs**

La Associació Cultural Amics de Vinaròs quiere agradecer al Ayuntamiento de Vinaròs el otorgamiento a la entidad de la distinción Grinyó Ballester 2014. Desde Amics de Vinaròs, se insiste en que "nuestra entidad se propone, como principal cometido, trabajar por el patrimonio y la cultura de Vinaròs, por lo que ser reconocidos con esta distinción y que haya sido de forma unánime por parte de la corporación municipal, es el máximo honor al que podríamos aspirar".

Tras recibir la notificación por parte del Alcalde de Vinaròs, Juan Bautista Juan, de que se otorgaba el premio a la entidad, la junta directiva decidía por unanimidad aceptar la distinción y hacerla extensiva a todos los socios integrantes y al resto de la población. El presidente de la entidad, José Luis Pascual, ha destacado que "recibir este Grinyó Ballester nos llena de satisfacción porque es el reconocimiento a una labor que estamos desarrollando desde hace muchos años -en 2015, Amics de Vinaròs celebrará sus cuarenta años de historia- y que realizamos siempre pensando en todos los vecinos de Vinaròs".

Desde Amics de Vinaròs, se invita a todos los socios a que estén presentes en el acto oficial de otorgamiento del Grinyó Ballester, que tendrá lugar el lunes 29 de septiembre, en el salón de plenos del Ayuntamiento de Vinaròs, dentro de los actos de conmemoración de la Carta Poble.